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Академический  
храм Фемиды  
Евгений Куйвашев и Павел Крашенинников оценили ход строительства здания суда в Екатеринбурге

Евгений Куйвашев, Павел Крашенинников (справа) и председатель Свердловского облсуда Владимир Дмитриев  
(в центре) делятся впечатлениями после осмотра строящегося комплекса
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>1 600 
молодых педагогов региона 
получили дипломы 
о профессиональном 
образовании 

Выпускникам десятка уральских 
колледжей, реализующих программы 
образования педагогического 
профиля, вручили дипломы. 
В новом учебном году свердловские 
образовательные организации 
пополнятся учителями начальных 
классов, специалистами дошкольного, 
дополнительного, музыкального 
образования, физической 
культуры и коррекционной 
педагогики. Привлечение к работе 
молодого педагогического состава 
является одним из приоритетных 
направлений национального проекта 
«Образование».

>2 000
вакансий представят 
предприятия Свердловской 
области в рамках этапа 
Всероссийской ярмарки 
трудоустройства «Работа России. 
Время возможностей», которая 
стартует 28 июня 

Основная площадка ярмарки 
в Екатеринбурге откроется во Дворце 
культуры железнодорожников. 
В городах области работодатели 
также представят свои вакансии. 
Собеседование можно будет пройти 
в онлайн-режиме прямо во время 
ярмарки. Также для соискателей-
участников подготовлены 
презентации предприятий, мастер-
классы, заседания молодежного 
и женского клубов.

Равные возможности для всех  
Губернатор поручил правительству уделить особое внимание развитию доступной среды 

Создание доступной среды 
для людей с особенностями 
здоровья и содействие их 
социальной интеграции стало 
основным вопросом заседания 
областного правительства, 
прошедшего накануне. 
Глава региона Евгений 
КУЙВАШЕВ дал кабмину 
поручения запланировать 
финансирование 
мероприятий, связанных 
с реализацией этого 
направления.   

– Обращаю внимание ру-
ководителей профильных ми-
нистерств на необходимость 
учитывать в рамках подготов-
ки проекта областного бюд-
жета на 2025 год и плановый 
период 2026 и 2027 годов фи-
нансирование мероприятий 
по созданию доступной сре-
ды, приобретению специаль-
ных устройств и технических 
средств реабилитации для ин-
валидов-колясочников, обу-
стройству входных групп в жи-

лых домах, – заявил Евгений 
Куйвашев.

Как сообщил заместитель гу-
бернатора Павел Креков, за по-
следние 10 лет на обеспечение до-
ступности приоритетных объек-
тов и услуг для маломобильных 
жителей из консолидированного 
бюджета было направлено свыше 
1,7 миллиарда рублей. За это вре-
мя дооборудованы порядка двух 
сотен значимых объектов соци-
альной инфраструктуры, среди 
которых учреждения культуры, 

соцзащиты, здравоохранения, об-
разования, спорта и других сфер.  
В рамках формирования ком-
фортной городской среды в 
регионе за последние пять 
лет для удобства людей с ОВЗ 
благоустрое но порядка 2,5 ты-
сячи дворовых и общественных 
территорий. Ведется работа по за-
купке общественного транспор-
та, удобного для маломобильных 
граждан. 

В областном бюджете ежегод-
но предусматриваются средства 

для обеспечения уральцев, пере-
двигающихся на креслах-коляс-
ках, подъемными системами, на-
кладными пандусами и други-
ми устройствами, которые помо-
гают беспрепятственно попасть 
в жилое помещение. С 2012 по 
2023 год за счет средств областно-
го бюджета приобретено свыше 
двух тысяч технических средств 
для свердловчан, испытываю-
щих трудности с опорно-двига-
тельным аппаратом. 

cве.рф 

Строительство здания мирового 
и районного судов продолжается 
в Академическом районе 
Екатеринбурга. Вчера ход работ 
оценили губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ и председатель 
комитета Госдумы по 
государственному строительству 
и законодательству 
Павел КРАШЕНИННИКОВ.

Старт строительству здания 
суда был дан в ноябре 2023 года. 
В настоящее время общая готов-
ность объекта составляет 53%. 
Рабочие монтируют стеновые 
ограждения, завершают устрой-
ство кровли.

Евгений Куйвашев и Павел 
Крашенинников осмотрели пер-
вый и второй этажи здания, а так-
же оборудованный мебелью зал 
судебных заседаний на 40 мест. 

Комплекс будет состоять из 
двух корпусов высотой три и че-
тыре этажа. В них разместят-
ся 10  участков мировых судей 
и 30 залов судебных заседаний. 

Ранее на строительство и обе-
спечение ввода в эксплуатацию 
здания суда в Академическом рай-
оне Евгений Куйвашев направил 
Екатеринбургу в виде иного меж-
бюджетного трансферта 970 мил-
лионов рублей. Сумма рассчи-
тана на два года: 800 миллионов 
руб лей в 2024 году и 170 миллио-
нов рублей в 2025 году.

ОБЛАСТЬ НА КАРТЕ:

ВОСТОК
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Строительные колледжи 
открыли набор на новую 
специальность 

Екатеринбургские 
строительные 
колледжи запустили 
новую специальность 
«Информационное 
моделирование 
в строительстве». 
Открыто почти полторы 
тысячи бюджетных мест 
в пяти средних специальных 
образовательных 
учреждениях, 750 из которых 
созданы в рамках программы 
«Профессионалитет».

Министерство строительства 
и развития инфраструктуры 
Свердловской области 
совместно с отраслевыми 
союзами и строительными 
компаниями проанализировали 
потребность в специалистах 
технологий информационного 
моделирования (ТИМ).

– Подтвержденная 
потребность стала 
основанием для запуска 
новой специальности 
в Екатеринбургском 
монтажном колледже 
и Уральском колледже 
строительства, архитектуры 
и предпринимательства. 
На обучение по новому 
направлению набирают 
75 человек – 25 в монтажном 
колледже и 50 в архитектурном. 
Выпуск первых специалистов 
по информационному 
моделированию ожидается 
в 2027 году. На первую практику 
студенты смогут выйти 
летом 2026 года. Учитывая, 
что цифровые модели 
сегодня применяются как при 
строительстве социальных 
объектов, так и в коммерческом 
секторе, выпускников ждут 
работодатели, – сказал 
исполняющий обязанности 
министра строительства 
и развития инфраструктуры 
Свердловской области Григорий 
Сурганов.

Отметим, что Свердловская 
область занимает лидирующие 
позиции по цифровизации 
строительной отрасли среди 
регионов России. Внедрение 
технологий информационного 
моделирования способствует 
повышению эффективности 
строительных процессов 
и достижению целей 
национального проекта 
«Жилье и городская среда» 
по увеличению объемов 
жилищного строительства.

Всего средние 
профессиональные  
учреждения, с которыми 
министерство строительства 
и развития инфраструктуры 
заключило соглашение, 
готовы принять 1 440 человек 
на различные профильные 
специальности.  
В том числе в рамках 
федеральной программы 
«Профессионалитет» 
в образовательно-
производственном 
кластере строительной 
отрасли на базе Уральского 
колледжа технологий 
и предпринимательства 
приступят к обучению 
750 человек.

Андрей МЕШАВКИН

В дни международной 
промышленной выставки 
ИННОПРОМ-2024, которая 
состоится 8-11 июля, 
в Екатеринбурге пройдет 
Фестиваль уральской кухни. 
На стенде Свердловской 
области организуют 
кулинарные мастер-классы, 
а ведущие рестораны 
предложат специальные 
гастрономические сеты. 
Гости выставки также смогут 
побывать на экскурсиях 
по Екатеринбургу 
и предприятиям региона. 
Кроме того, ИННОПРОМ 
представит вниманию своих 
участников и жителей области 
культурную программу. 

– Гастрономическая состав-
ляющая позволяет участникам 
ИННОПРОМ выйти за рамки де-
ловой программы и получить 
удовольствие от вкусной еды 
и красивой подачи. Это оставля-
ет приятные впечатления от ви-
зита на Урал. Многие уже оцени-
ли уральскую кухню – специаль-
но приезжают в эти дни в Екате-
ринбург, и мы сами ждем этот 
Фестиваль, чтобы открыть для 
себя новые вкусы, – сказал заме-
ститель губернатора Свердлов-
ской области Дмитрий Ионин.

На стенде Свердловской обла-
сти 8 и 10 июля пройдут кулинар-
ные мастер-классы. Расскажет и 
покажет, как готовить знаковые 
свердловские блюда, шеф-повар 
ресторана Le Bourg 1905 Юрий Са-
моделкин совместно со знамени-
тыми уральцами.

Для посетителей выставки 
и жителей города пять ведущих 
ресторанов предложат специ-
альные гастрономические се-
ты. Они будут включать заку-
ски, супы, горячие блюда и даже 
десерты из мяса, птицы, рыбы, 
овощей и грибов. Специальные 
уральские сеты будут доступ-

ны в ресторанах с 3 по 12 июля, 
ряд блюд презентуют на стенде 
Свердловской области.

В дни выставки с ее гостями 
будут работать свыше 140 атте-
стованных экскурсоводов реги-
она. 

– Для гостей и участников 
выставки запланированы две 
флагманские экскурсионные 
программы, в которые входит 
посещение предприятий и об-
зорная экскурсия по ураль-
ской столице. Гости 9 и 10 июля 
побывают в Стеклодув ной 
мастерской и на предприя-
тии по выращиванию зелени 
«Greenferma». Также гостей ин-
тересуют и другие направле-
ния – вплоть до самых север-
ных точек. Среди запросов – 
организация рыбалки, поезд-
ки на ретропоезде в Верхнюю 
Пышму, посещение Ирбита и 
Верхней Пышмы, – сказала ди-
ректор департамента по разви-

тию туризма и индустрии го-
степриимства Свердловской 
области Эльмира Туканова.

Участников ИННОПРОМ 
ждет экспертный тур в рамках ак-
селератора «Открытая промыш-
ленность». Он включает в себя по-
сещение производственной пло-
щадки «Уралхиммаш», где состо-
ится презентация нового тури-
стического проекта «АУК (Аутен-
тичная Уральская Кухня) на заво-
де», где в формате гастрономиче-
ского шоу совмещены особенно-
сти работы предприятия и ураль-
ская кухня. По словам Эльмиры 
Тукановой, данный проект в буду-
щем войдет в линейку программ-
ных предложений промышлен-
ного туризма в регионе.

Организаторы сферы госте-
приимства Свердловской обла-
сти в преддверии выставки на 
базе Роскачества прошли обу-
чение по стандартам обслужи-
вания гостей в соответствии 

со стандартами Muslim и Halal 
friendly для предоставления ус-
луг участникам мероприятия 
из ОАЭ и других стран.

Кроме того, к ИННОПРОМ 
в Свердловской области с 5 по 
14  июля будет организована 
культурная программа. Внима-
нию гостей предложат концер-
ты, спектакли, фестивали, вы-
ставки и экскурсии. Так, в Ураль-
ском центре развития дизай-
на пройдет фестиваль мастеров 
«Иван-да-Марья», направленный 
на популяризацию ремесленно-
го творчества среди молодежи. 
Гости ИННОПРОМ также смо-
гут посетить интерактивную вы-
ставку «Екатеринбург – от завода 
к столице Урала» в историческом 
парке «Россия – Моя История», ос-
мотреть экспозицию Музея Ан-
деграунда, ознакомиться с вы-
ставкой «Индустриальный пей-
заж» в галерее Синара Арт. 

Среди запросов участников ИННОПРОМ – поездки на ретропоезде «Уральский экспресс» по маршруту 
Екатеринбург – Шувакиш – Верхняя Пышма
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Что предложат организаторы выставки ее участникам вне рамок деловой программы 

Маршруты и вкусы 
ИННОПРОМ

РЕГИОН

Врачи международного класса
Первые выпускники уральско-наманганского медфакультета получили дипломы

Максим НАЧИНОВ

Дипломы о высшем 
медицинском образовании 
получили 900 студентов 
и ординаторов Уральского 
государственного медицинского 
университета. Среди них первые 
17 выпускников уральско-
наманганского медфакультета, 
созданного на базе УГМУ 
в 2019 году. 

Решение о взаимодействии 
между уральским и наманган-

ским вузами было принято в ян-
варе 2019 года, и уже в сентябре 
в Намангане начал работу со-
вместный факультет двух уни-
верситетов. В том же учебном 
году в УГМУ учиться лечебному 
делу, педиатрии, стоматологии, 
фармации поступили студенты 
из Узбекистана.

– Совсем скоро вы вольетесь 
в ряды работников здравоохра-
нения нашего региона, которые 
обеспечивают сохранность жиз-
ни и здоровья жителей Средне-
го Урала. Вас очень ждут в круп-

ных городах и клиниках, а также 
в медицинских учреждениях не-
больших населенных пунктов. 
Высшее предназначение всех, 
кто носит белые халаты, помо-
гать людям. Искренне хотел бы 
вам пожелать соответствовать 
этому призванию, помнить о за-
поведях, которые оставили ве-
ликие ученые и практики меди-
цины, – сказал заместитель гу-
бернатора Свердловской обла-
сти Павел Креков. 

По словам ректора УГМУ 
Ольги Ковтун, в этом году вуз 

выпускает рекордное количе-
ство студентов. При этом в ре-
гионе много внимания уделя-
ется профориентационным ме-
роприятиям. По инициативе гу-
бернатора Евгения Куйвашева в 
рамках комплексной програм-
мы по обеспечению медицин-
ских организаций региона ква-
лифицированными кадрами 
на 2023-2025 годы реализуется 
проект «Медицинские классы 
в Свердловской области».
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«Активные 
территории 
нужно поощрять»
Жители Артёмовского городского округа инициируют создание 

новых общественных пространств

В Артёмовском городском 
округе уделяют внимание 
не только административному 
центру, но и небольшим 
населенным пунктам. Так, 
в этом году сразу в нескольких 
поселках и селах появятся 
детские площадки. Проекты 
здесь реализуются в том числе 
при поддержке области.

В поселке Буланаш продол-
жается обустройство детской 
спортивной площадки «Орле-
нок», расположенной между 
жилыми домами по улице По-
беды, 56 и Строителей, 8. Стои-
мость проекта – порядка 8 млн 
рублей.

В рамках обустройства дет-
ской площадки планируется 
устройство игровой площад-
ки для волейбола, баскетбола и 
мини-футбола, универсальной 
детской площадки с установкой 
игровых комплексов, карусе-
лей, качелей, игровых элемен-
тов. Проект предполагает уста-
новку спортивных комплек-
сов, уличных тренажеров. Так-
же планируется установка ска-
меек и урн. 

– Буланаш – один из самых 
больших поселков в Свердлов-
ской области. Жители актив-

но участвовали в голосовании в 
рамках программы «Формиро-
вание комфортной городской 
среды», поэтому по их просьбе 
в прошлом году мы подготови-
ли проект, нам были выделены 
средства через министерство 
экономики. Мы приступили к 
подготовке площадки и в этом 
году завершаем работы. Бла-
годарим губернатора и прави-
тельство области за поддержку 
в развитии территорий, – отме-
тил глава Артёмовского ГО Кон-
стантин Трофимов.

В поселке Красногвардей-
ском реализуется проект «Парк 
Липовый цвет». Стоимость ра-
бот составит 26 млн рублей.

К реализации проекта при-
ступили в середине мая. На тер-
ритории будет обустроена пар-
ковая зона с асфальтирован-
ными пешеходными дорож-
ками, скамейками, урнами и 
уличным освещением, а также 
проведут необходимое благо-
устройство. На площадке с ре-
зиновым покрытием появится 
детский городок. В спортивной 
зоне уже появились уличные 
тренажеры и турники, а также 
многофункциональное фут-
больное поле. Работы по проек-
ту завершаются.

В селах Шогринское и Мо-
стовское также планирует-
ся  обустройство детских спор-
тивных площадок. Конкурсы 
на строительство объектов уже 
объявлены, стоимость объектов 
составит порядка 2 млн рублей. 

Кроме того, в прошлом го-
ду в поселке Сосновый Бор при 
поддержке министерства аг-
ропромышленного комплекса 
также была обустроена детская 
спортивная площадка с игро-
выми комплексами, качелями 
и скамейками. Стоимость работ 
составила 3 млн рублей. 

– Маленькие населенные 
пункты часто остаются в сторо-
не. Нам, конечно, хотелось бы 
на каждой территории иметь 
места, где дети могли бы прово-
дить время. Эти объекты очень 
востребованы, подобные пло-
щадки становятся местом при-
тяжения не только для юных 
жителей, но и для взрослых. К 
тому же мы привлекаем жите-
лей в том числе небольших на-
селенных пунктов к голосова-
нию в рамках ФКГС, стараем-
ся поощрять их активность, по-
казывать, что про поселки тоже 
не забывают, – поделился Кон-
стантин Трофимов.

Строительство детских площадок в муниципалитете ведется не первый год, в прошлом году такой объект был 
открыт в поселке Сосновый Бор
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Свой первый  
в жизни дом 
В Ирбитском районе 45 детей-сирот 
получили ключи от новых квартир

В поселке Зайково Ирбитского района состоялось торжественное 
вручение ключей от новых квартир для детей-сирот. Благодаря 
региональной госпрограмме, утвержденной губернатором 
Евгением КУЙВАШЕВЫМ, в муниципалитете был построен 
трехэтажных дом, общая площадь квартир, переданных Фондом 
жилищного строительства Свердловской области, составляет 
почти полторы тысячи квадратных метров. Всего новоселье смогут 
отпраздновать 45 человек. Стоимость проекта составила более 
111 млн рублей, средства были направлены из регионального 
бюджета. 

– За счет нашего участия появляются новые красивые объекты, 
а наши граждане могут жить в достойных условиях. В рамках программы 
построено уже семь домов. Надеемся на дальнейшее сотрудничество, – 
сказала заместитель главы Ирбитского муниципального образования 
Мария Леонтьева.

Также она поздравила новоселов и поблагодарила Фонд жилищного 
строительства за реализацию госпрограммы в муниципалитете.

– Чтобы быть счастливыми, чтобы в доме было тепло и звучал 
детский смех, нужно беречь жилье. Через несколько лет оно станет 
вашей собственностью. Если у вас возникнут вопросы по содержанию, 
по оплате, обращайтесь к представителю Фонда или непосредственно 
в наше учреждение, – отметила директор Фонда жилищного 
строительства Оксана Вохминцева.

После торжественной церемонии и поздравлений новоселы 
осмотрели новые квартиры. Все остались довольны полученным 
жильем. Виктория Шумкова, одна из новоселов, рассказала, что 
у нее двойной праздник. Буквально на днях она завершила учебу 
в Камышловском гуманитарно-технологическом техникуме, защитив 
на отлично дипломную работу. А теперь она – счастливый обладатель 
однокомнатной квартиры.

– Хорошо, что жилье получила в Зайково. Здесь инфраструктура 
хорошая и брат недалеко живет. Теперь, когда диплом на руках, нужно 
выбрать место работы. Возможно, квартира в поселке предопределит 
мое решение. А пока буду потихоньку обустраиваться, – поделилась 
Виктория.

Другой счастливой обладательнице недвижимости – Наталье 
Куцаковой – учиться еще один год в Свердловском областном 
педагогическом колледже. Она будущий учитель начальных классов. 
По окончании учебного заведения она рассчитывает вернуться на малую 
родину.

– Конечно, я была в шоке, когда узнала о вручении ключей 
и предоставлении жилья. Я ждала этого момента, но не думала, что это 
произойдет так скоро. Получается, я ждала четыре с половиной года, – 
рассказала студентка.

Отметим, что в самом Ирбите и соседних поселках жилье для 
детей-сирот строится почти ежегодно. Начиная с 2010 года, в Ирбите 
и Ирбитском районе квартиры получили 377 детей-сирот.

Всего в рамках программы по обеспечению жильем детей-
сирот с начала текущего года счастливыми обладателями новых 
благоустроенных квартир стали 558 человек из различных 
муниципалитетов Свердловской области.

Ключи новоселам вручала директор Фонда жилищного строительства 
Оксана Вохминцева
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Реж: строительство мостов  
и ремонт дорог 
Муниципалитет преображается благодаря нацпроектам 

Благодаря национальному 
проекту «Безопасные 
качественные дороги» 
реализуется множество 
социально важных проектов 
в Режевском городском 
округе и близлежащих 
территориях. Так, в скором 
времени состоится открытие 
моста через железную дорогу 
на 127-м километре автодороги 
Екатеринбург – Реж – 
Алапаевск в Свердловской 
области, строительство 
которого ведется в рамках 
проекта.

Движение по новому путе-
проводу на Режевском тракте 
уже открыто. Все основные ра-
боты по возведению моста за-
вершены. После проведения 
 диагностики строители органи-
зовали технический запуск дви-
жения. Изначально завершить 
строительство планировалось в 
декабре, однако благодаря опе-
режению графика проехать по 
новому мосту автомобилисты 
смогли гораздо раньше.

Автомобильная дорога Ека-
теринбург – Реж – Алапаевск – 
одна из самых востребованных 
и загруженных региональных 
трасс. Это главный путь на се-
веро-восток области. Интенсив-
ность движения на отдельных 
участках достигает 26 тысяч ав-
томобилей в сутки. Пересече-
ние с железной дорогой воз-
ле поселка Коптелово тормози-
ло и без того напряженный тра-
фик, на перекрестке формиро-
вались заторы.

Новый путепровод позво-
лит решить эту проблему – со-
оружение отвечает современ-
ным требованиям и рассчита-

но на пропуск тяжеловесных 
транспортных средств. Его кон-
струкция включает три проле-
та, длина сооружения – 84 ме-
тра, а общая протяженность 
объекта вместе с подходами – 
1  220 метров. Отмечается, что 
это один из самых крупных 
объектов нацпроекта в регионе 
в этом году.

– На объекте осталось демон-
тировать старый участок авто-
дороги, железнодорожный пе-
реезд и рекультивировать при-
дорожную полосу. После этого 
сооружение будет официаль-
но введено в эксплуатацию. По-
ездка в Алапаевск из Екатерин-

бурга, Режа, других населенных 
пунктов на Режевском тракте 
станет быстрее, удобнее и безо-
паснее, – рассказал заместитель 
начальника управления авто-
мобильных дорог Свердлов-
ской области Александр Окун-
ский.

Кроме того, в рамках проек-
та «Безопасные качественные 
дороги» в Реже проходят рабо-
ты по ремонту городских дорог.  
Как пояснил директор Управле-
ния городским хозяйством Ан-
дрей Вавилов, уже проведены 
все конкурсные процедуры, на-
чалась реализация мероприя-
тий.

В рамках проекта ведутся ре-
монты тротуаров на улице Со-
ветской от перекрестка ул. Со-
ветская – Зеленая до ул. Вок-
зальной с обустройством двух 
пешеходных переходов, ремонт 
автомобильной дороги обще-
го пользования местного значе-
ния по ул. Краснофлотцев. Так-
же проходит обустройство пе-
шеходных переходов и ремонт 
тротуара по пути следования 
к детским и социально значи-
мым учреждениям в соответ-
ствии с требованиями нацио-
нальных стандартов по вопро-
сам обеспечения безопасности 
дорожного движения по улице 

Карла Маркса, подвозятся мате-
риалы, и начинаются работы по 
обустройству пешеходного пе-
рехода, ремонту тротуара и обо-
рудованию остановочного ком-
плекса «Стройгородок» по ули-
це Калинина.

Продолжается ремонт до-
рожного покрытия на автомо-
бильных дорогах и тротуарах 
на улицах Свердлова, Костоусо-
ва, П. Морозова, а также на ули-
це Почтовой, на которой уже в 
скором времени будет отремон-
тирован тротуар от улицы Пар-
тизанской до улицы Октябрь-
ской.

Запуск движения по новому путепроводу состоялся, на объекте осталось 
демонтировать часть старой дороги 
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ОТ РЕЖЕВЛЯН НЫНЕШНИХ – РЕЖЕВЛЯНАМ 2074 ГОДА!

В Режевском городском округе по инициативе местной молодежи 
началась подготовка к закладке «капсулы времени». Сначала 
молодежный центр «Паруса» предполагал сделать ее «от молодежи 
сегодня – молодежи через 25 лет». «Капсула» должна была отражать 
интересы, таланты и мечты молодых людей нашего времени. 
Послание потомкам планировалось заложить ко Дню молодежи. 

Идею представили главе муниципалитета, и она настолько 
понравилась, что администрация решила взять на себя 
организационные вопросы, связанные с мероприятием, масштабировав 
его до общегородского уровня. Таким образом, «капсула времени» будет 
закладываться от всех жителей сроком на 50 лет.

По словам заместителя главы городского округа по социальным 
вопросам Елены Сметаниной, уже определены место закладки «капсулы 
времени» и исполнитель работ. Там, где будет храниться «капсула времени», 
появится архитектурный объект с надписью.

Молодежный центр «Паруса» дал старт сбору предложений от жителей 
города по поводу того, что можно и нужно поместить в «капсулу» еще в 
начале мая. Откликнулось очень много общественных деятелей и активных 
режевлян. Все предложения рассматриваются, идет подготовка текста 
обращения к потомкам. Идеи по наполнению «капсулы» для потомков все 
еще принимаются.

Отметим, что торжественное вскрытие «капсулы времени» в Реже 
последний раз, по словам администрации, прошло в 2023 году. Логичным 
продолжением традиции станет послание потомкам 2074 года.

Новая жизнь после 55-ти
В Талице капитально ремонтируют школу, построенную в конце шестидесятых

В Талицком городском округе 
продолжается капитальный 
ремонт Талицкой школы 
№55 в рамках программы 
«Модернизация школьных 
систем образования». 
Стоимость работ составляет 
порядка 114 млн рублей.  
В начале июня ход ремонта 
оценил заместитель 
министра финансов 
Свердловской области 
Эдуард ГОЛОВЫРИН. 
Как ранее писала «ОГ», 
содействие в выделении 
денег на ремонт 
оказала председатель 
Законодательного Собрания 
Людмила БАБУШКИНА.

Образовательный процесс 
на время проведения ремонта 
организован в две смены на ба-
зе Талицкого лесотехнического 

колледжа. Всего в школе обуча-
ется более 780 ребят.

Школа была построена еще в 
1969 году, так что ремонт был не-
обходим. В рамках проведения ра-
бот по обновлению здания пла-
нируется ремонт фасада, фунда-
мента, цоколя и отмостков. Бу-
дет проведен также ремонт кров-
ли, потолков, междуэтажных пе-
рекрытий и полов. Подрядчики 
заменят все старые окна и двери, 
обновят входные группы, отре-
монтируют лестницы и крыль-
ца. Будут проведены внутренние 
штукатурные, облицовочные и 
малярные работы. Кроме того, в 
школе заменят системы отопле-
ния, вентиляции, горячего и хо-
лодного водоснабжения, систему 
канализации и электроосвеще-
ние. Также будут отремонтиро-
ваны системы пожаротушения. В 
школу будут закуплены все необ-

ходимое оборудование и мебель, 
в частности, шкафы, стеллажи, 
стулья и так далее.

За ходом проведения работ 
регулярно следит штаб роди-
тельского общественного кон-
троля. Во время последнего по-
сещения школы родителям бы-
ло предложено ознакомиться с 
видами работ, которые прово-
дятся в данный момент по ка-
питальному ремонту: оштука-
туривание стен, монтаж кон-
струкций для подвесного по-
толка, заливка полов, установ-
ка монтажных конструкций на 
фасаде, замена кровли.

В рамках работ по обновле-
нию образовательного учрежде-
ния проходит оснащение сред-
ствами обучения. Приобретена 
интерактивная доска стоимо-
стью более 880 тыс. рублей.В рамках работ по капремонту талицкой школы №55 уже приступили  

к установке монтажных конструкций на фасаде
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Спорт становится доступнее
В Ирбите открыли мини-футбольное поле в одном из дворов 

В Ирбите открыли 
спортивную площадку 
в рамках программы 
инициативного 
бюджетирования, 
реализуемой министерством 
экономики Свердловской 
области. Стоимость проекта 
составила более 7 миллионов 
рублей.

Подготовительные работы 
начались еще в прошлом году. 
Однако из-за неблагоприятных 
погодных условий завершение 
реализации проекта пришлось 
перенести на текущий год. Сей-
час во дворе домов на Горько-
го, 6 и Свердлова, 5, 7 для жите-
лей построено новое професси-
ональное поле для мини-фут-
бола с искусственным покры-
тием и системой водоотведе-
ния дождевых и талых вод, со-
ответствующее всем современ-
ным требованиям безопасно-
сти. Здесь также оборудованы 
ограждение, специальные сет-
ки, не дающие мячу покинуть 
зону футбольного поля, и улич-
ное освещение. 

Площадкой смогут поль-
зоваться не только ребята из 
ближайших домов, но и юные 
футболисты города – воспи-

танники спортивной школы. 
Для них в рамках программы 
инициативного бюджетирова-
ния в этом году также было за-
куплено спортивное оборудо-
вание. 

Кроме того, в следующем 
году в дополнение к полю и 
уже построенной ранее пло-
щадке для воркаута во дво-
ре планируется установить  
новые детские игровые ком-

плексы. Проект позволит за-
вершить комплексное благо-
устройство территории.

– Программа замечатель-
ная, она дает нам возможность 
получать дополнительное фи-
нансирование от области, и, что 
немаловажно, мы вовлекаем 
жителей, местных предприни-
мателей в эту программу. Соот-
ветственно, жители будут ста-
раться следить за оборудова-

нием и его сохранностью. От-
дельная благодарность за про-
грамму губернатору Евгению 
 Куйвашеву и министру эконо-
мики региона Руслану Садыко-
ву, а также спасибо самим ир-
битчанам за инициативу и же-
лание сделать город более ком-
фортным, – отметил глава ГО 
«Город Ирбит» Николай Юдин. 

Открытие новой спортивной площадки прошло в середине июня
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В Тугулыме  

при поддержке 

губернатора 

восстановили 

лыжную базу

В Тугулыме после 
восстановительных 
работ открыли лыжную 
базу. Здесь полностью 
переоборудовали крышу  
и стены здания. Реализация 
проекта началась осенью 
прошлого года, на эти цели 
было потрачено порядка  
9 млн рублей.

В прошлом году 
в результате пожара почти 
полностью было уничтожено 
здание лыжной базы. 
По словам главы Тугулымского 
городского округа Николая 
Черепанова, территория 
осталась без любимого 
многими жителями места 
для занятий спортом. 
Благодаря выделенным 
денежным средствам 
из резервного фонда 
губернатора Свердловской 
области Евгения Куйвашева, 
а также при активной 
поддержке депутата 
Заксобрания региона Алексея 
Коробейникова объект 
удалось восстановить.

– Все мероприятия 
спортивной направленности 
проходили именно здесь. 
Помимо самой лыжной 
базы на территории объекта 
находятся спортивные 
дорожки, небольшой 
стадион, площадка для 
пляжного волейбола. Так 
что это единственный 
спортивный объект, где 
можно провести мероприятия 
в том числе районного 
значения, и он очень 
важен для муниципалитета. 
Поэтому мы обратились 
к губернатору и получили 
огромную поддержку. Сейчас 
лыжная база снова стала 
местом притяжения жителей, 
здесь проходят различные 
мероприятия практически 
каждые выходные, – отметил 
глава Тугулымского городского 
округа Николай Черепанов.

В начале июня этого года 
лыжная база заработала вновь, 
обретя вторую жизнь. Помимо 
торжественного открытия 
с вручением благодарственных 
писем спонсорам и подрядчику, 
перерезанием ленточки, 
в рамках празднования 
Года семьи состоялся массовый 
забег-разминка «Я выбираю 
чистый воздух», а также 
прошли районный квест 
«Спортивная семья-2024», 
соревнования по пляжному 
волейболу. Кроме того, 
собравшихся угощали кашей 
и чаем из полевой кухни 
казаки станицы Тугулымской. 

Почти весь инвентарь 
лыжной базы сохранился, 
часть мебели и оборудования 
муниципалитет планирует 
приобрести своими силами 
по мере нахождения средств. 

Стадиону повысят статус
Спортобъект у крупнейшей школы Тавды после реконструкции сможет принимать 

общегородские соревнования

В Тавдинском городском 
округе идет подготовка 
к реконструкции стадиона 
на территории школы №7. 
На оборудование спортивной 
площадки выделено порядка 
40,5 млн рублей. Завершить 
работы планируется к середине 
октября.

Существующий стадион был 
построен примерно в то же вре-
мя, когда начала функциониро-
вать школа, самому учебному за-
ведению уже почти сто лет. Бего-
вые дорожки на спортивной пло-
щадке выложены обычным грун-
товым покрытием, а футбольное 
поле засеяно травой. 

Реконструкция стадиона под-
разумевает капитальный ремонт 
объекта. Здесь появится совре-
менное травмобезопасное рези-
новое покрытие, площадки для 
сдачи норм ГТО, воркаута, игры 
в классический волейбол, баскет-
бол, бадминтон. Также будут обо-
рудованы футбольное поле с ис-
кусственной травой, беговые до-
рожки с резиновым покрытием, 
сектор для прыжков. Также на тер-
ритории объекта будет установ-
лена система видеонаблюдения.

 – Школа №7 является самой 
крупной по численности обуча-
ющихся в городе, здесь учится 
более 600 детей, поэтому очень 
важно провести эти работы. Так-
же при подготовке проекта учи-

тывалось, что стадион необходи-
мо оградить с соблюдением всех 
норм таким образом, чтобы по-
сле завершения учебного дня 
жители города с отдельного вхо-
да могли пройти на территорию 
спортивной площадки, не по-
падая на территорию школы. То 
есть он будет доступен для всех 
желающих, – отметил замести-
тель директора по спорту МАУ 
«Центр развития культуры, мо-

лодежной политики и спорта» 
в Тавдинском городском округе 
Антон Гуров.

Кроме того, стадион будет ис-
пользоваться для проведения го-
родских массовых мероприятий, 
а также районных соревнований.

Сейчас на территории спор-
тивного объекта проходят рабо-
ты по замене транзитных труб и 
их перекладке дальше от терри-
тории стадиона – таким образом, 

чтобы при возникновении внеш-
татных ситуаций на сетях не 
пришлось повреждать новое по-
крытие площадки. К работам же 
по строительству стадиона при-
ступят к середине июля.

Также сейчас вблизи терри-
тории местной спортивной шко-
лы проходят работы по опреде-
лению границ участка для разме-
щения будущей лыжероллерной 
трассы. Объект будет называться 
«Тропа здоровья». Его планиру-
ется открыть на базе спортшко-
лы рядом с лыжной базой. Про-
тяженность трассы составит 2 км 
с выходом на малый круг длиной 
1 км. 

– Трасса также будет задей-
ствована для проведения город-
ских мероприятий, таких как 
«Всероссийская лыжня России». 
Она также позволит улучшить 
условия для тренировочного 
процесса воспитанников спор-
тивной школы по отделению 
лыжные гонки, что даст возмож-
ность повышения результатов и 
показателей спортсменов, – по-
делился Антон Гуров.

Кадастровые работы по опре-
делению участка должны завер-
шиться к концу месяца, после че-
го будет проведена экспертиза по 
определению сметной стоимо-
сти. К реализации проекта пла-
нируется приступить в следую-
щем году.

Спортивную инфраструктуру в Тавде обновляют системно. В 2022 году 
новый стадион был построен на территории школы №1 
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Сегодня в Екатеринбурге пройдет X Уральская ночь музыки 

Алексей АНАШКИН, 

Наталья ШАДРИНА

Юбилейный фестиваль Ural 
Music Night подготовил порядка 
110 музыкальных площадок, 
на которых выступят более 
3 000 исполнителей самых 
разных жанров. Среди 
хедлайнеров этой Ночи – 
группа Therr Maitz во главе 
с Антоном БЕЛЯЕВЫМ, Сергей 
БОБУНЕЦ, Антоха MC, Cream 
Soda, ДРАГНИ и другие артисты. 
«Областная газета» подготовила 
гид по самым ярким концертам 
фестиваля. 

Остаться вечно молодым – 
на концерте и на экране 

РОК-МУЗЫКА для Екате-
ринбурга – неотъемлемая часть 
истории. В столице Урала вы-
росли многие известные на всю 
страну музыкальные группы – 
«Агата Кристи», группа «Чайф», 
«Наутилус Помпилиус». И фе-
стиваль о любви свердловчан 
к этому направлению не забы-
вает: на фестивале рок сыграют 
на 25 площадках – например, в 
Доме офицеров Центрально-
го военного округа, во Двор-
це культуры железнодорожни-
ков и даже в сети кинотеатров 
«Премьер Зал». Под бой бара-
банных установок и рев гитар 
Ночь пройдет и на «Екатерин-
бург – Арене», в 18:00 эту сцену 
откроют команды из различ-
ных уголков страны – «Альтер 
Эго», «Авангард Леонтьев», «Это 
крылья» и другие. В финале на 
стадионе выступят хедлайнеры 
фестиваля «Wildways» и лидер 
«Смысловых галлюцинаций» 
Сергей Бобунец. 

Сеть кинотеатров «Премьер 
Зал» также в рамках феста по-
кажет музыкальную мелодра-
му с Леди Гагой и Брэдли Купе-
ром в главных ролях – «Звезда 
родилась». Показы начнутся в 
22:00 в залах «Омеги», «Парк Ха-
уса» и «Граната».

Кроме всего этого, в цен-
тре города пройдут съемки фи-
нальных кадров клипа «Пи-
оны» группы «ТОП» – напом-
ним, что ее лидер – главный 
продюсер Уральской ночи му-
зыки Евгений Горенбург. При-

нять участие в съемках может 
любой: нужно в 22:30 подойти 
на площадку «Капсула време-
ни» на Плотинке со своим пио-
ном, а тем, кто не найдет цветок 
сам, его выдадут организато-
ры. По сюжету, молодая группа 
(очень напоминающая «Топ») 
пытается вступить в Свердлов-
ский рок-клуб – реалии 1986 го-
да. Съемки игровых эпизодов 
прошли в Санкт-Петербурге. 
В клипе снялись музыкальные 
звезды, и у гостей Ночи музы-
ки будет шанс присоединиться 
к ним на экране. 

Хип-хоп переехал 
в Телеклуб, классика – 
в сквер за Оперным 

Сцену с УЛИЧНОЙ КУЛЬ-
ТУРОЙ И ХИП-ХОПОМ в этом 
году организаторы перенес-
ли на летнюю сцену Телеклуб 
(ул. Карьерная, 16). Здесь кон-
церты начнутся в 19:00, откро-
ет выступления на площадке 
хип-хоп-исполнитель ASHLY. 
Также в Телеклубе можно бу-
дет услышать таких исполни-
телей, как TOMORROW, КЛЫК, 
Drop Dead Lane, Krestall/Courier, 
Calem OG и других. Хедлай-
неры сцены – Хаски и Минае-
ва. А на второй сцене клуба бу-
дет устроен рейв. В 20:10 сце-
ну откроют Spectosonic & Alex 
BELIVE, а в кульминации высту-
пят GSPD и Dead Blonde.

П О П - И С П О Л Н И Т Е Л Е Й , 
приехавших на Ночь музыки, 
традиционно нужно искать на 
«Капсуле времени» (ул. Воево-
дина, 2). Это всегда одна из са-
мых популярных площадок 
фестиваля. В этом году здесь 
выступят: Маша Хмелева, СА-
ТИСФАЕР и многие другие. Хед-
лайнеры – «ТОП», Cream Soda,
Максим Свобода и Кристи-
на Кошелева. Начнутся высту-
пления в 17:55. Еще поп-музы-
ку можно будет послушать на 
площадке ESTORY в ТЦ «Грин-
вич». Здесь, например, высту-
пит питерская группа «Макод-
зеба» и «Сироткин», хедлайнер 
– Антоха МС начнет выступать 
на этой сцене 00:45. 

Электропоп-музыку можно 
услышать, например, на сце-
не «Дисколенд» в Уральском 

центре развития дизайна. Хед-
лайнеры – Сергей Серков (экс- 
участник «Ласковый май») и 
Александр Дроздов.

Любителям бардовской 
песни в эту Ночь нужно прий-
ти по адресу: ул. Карла Либк-
нехта, 9, где в 22:10 начнется вы-
ступление одного из самых из-
вестных артистов этого жанра 
Олега Митяева. 

Для ценителей КЛАССИ-
ЧЕСКОЙ МУЗЫКИ фестиваль 
Ural Music Night подготовил бо-
лее 20 площадок, одна из ко-
торых «Романсы и романти-
ки в Доме актера» (ул. 8 Мар-
та, 8). Здесь выступит трио из 
Екатеринбурга «Энкао», арти-
сты предлагают вместе с ними 
пройти путь различных эпох 
нашей страны «от избы до хру-
щевки», также на этой сцене 
пройдет концерт кавер-груп-
пы академических вокалистов 
«Соотечественники». Начало в 
19:00.

Свердловская детская фи-
лармония свою программу на 
Ночи музыки полностью по-
святила хоровым коллекти-
вам – с 18:00 здесь будут высту-
пать разные хоры города, ко-
торые представят произведе-
ния для всей семьи. В сквере за 
зданием театра «Урал Опера Ба-
лет» прозвучит неоклассика на 
арфе и состоится выступление 
солистов этого театра, старт – в 
22:00. 

В исходе Ночи голоса всех 
жителей и гостей Екатерин-
бурга сольются в унисон, а по-
способствует этому  традици-
онный гала-концерт, который 
является кульминацией всех 
фестивалей Ural Music Night. В 
этом году он вернется на преж-
нее место – Октябрьскую пло-
щадь. Гости концерта полу-
чат в подарок зеркала, чтобы 
поймать первые лучи солн-
ца наступающего дня. Закроет 
юбилейный фестиваль груп-
па Therr Maitz, коллектив вы-
ступает с 02:00 до 02:55, а сра-
зу после – акция «Светает», ког-
да камерный оркестр B-A-C-H 
и группа Therr Maitz исполнят 
композицию «Ночь пройдет, 
наступит утро ясное…». 

И Ночь пройдет.

Дюрер. Продолжение 

В Екатеринбурге презентовали вторую часть 
эрмитажного блокбастера 

Вчера в центре «Эрмитаж-Урал» (ул. Вайнера, 11) состоялось 
открытие второй части экспозиции «Альбрехт Дюрер – гений 
Северного Возрождения. Из собрания Государственного Эрмитажа». 
На выставке представлено более 70 новых работ мастера и его 
последователей. В том числе зрители увидят самую известную работу 
ДЮРЕРА – гравюру «Меланхолия», которая теперь экспонируется 
сразу в двух оттисках: черно-белом и раскрашенном в XVI веке. 

Напомним, что первая часть выставки работ Альбрехта Дюрера 
открылась в столице Урала в середине апреля. И это был первый случай, 
когда гравюры гения Северного Возрождения показывались за пределами 
Государственного Эрмитажа. Уверены, многие из наших читателей успели 
познакомиться с настоящим изобразительным хитом года, а теперь пришло 
время продолжения. 

Двучастность экспозиции обусловлена не только желанием продлить 
удовольствие от созерцания прекрасного, но необходимостью ротации 
произведений, поскольку графика более трех месяцев выставляться 
не может. 

Во второй части проекта в новом виде предстанут, во-первых, главные 
серии мастера. Так, тема Страстей Христовых, к которой Дюрер обращался 
неоднократно, раскроется в цикле резцовых гравюр «Страсти на меди» 
(1507 – 1513). Он отличается сложностью смысловых интерпретаций, 
сильнейшим драматизмом и тончайшей детализацией исполнения. Уже 
знакомая зрителю серия «Апокалипсис», ставшая прорывом в творчестве 
художника, будет дополнена новым листом, расширяющим привычную 
иконографию этого цикла. 

Одиночные листы продемонстрируют разнообразие тем и жанров, 
с которыми работал Дюрер. Ранняя гравюра «Покаяние святого Иоанна 
Златоуста» предлагает авторский вариант иконографии популярного 
в XV веке сюжета. Аллегорические листы «Малая Фортуна» и «Четыре 
ведьмы» демонстрируют опыты художника в изображении обнаженной 
натуры. Ряд изображений Мадонн позволяет проследить эволюцию его 
стиля, соединяющего итальянизирующую манеру исполнения фигур 
с традиционным для северного искусства решением пространства. Наконец, 
на второй части выставки можно увидеть листы, выполненные в редких для 
Альбрехта Дюрера техниках сухой иглы и офорта. 

Отметим, что Альбрехт Дюрер (1471 – 1528) – один из крупнейших 
мастеров эпохи Возрождения, прославившийся в первую очередь 
своими графическими произведениями. Его художественное наследие 
включает почти 100 картин, около 1 000 акварелей и рисунков, более 100 
гравюр на металле, примерно 350 ксилографий и свыше 400 книжных 
иллюстраций. 

Наталья ШАДРИНА 

Вторую часть выставки можно посетить до 15 сентября

«Пейзаж с пушкой», 1518 год. Альбрехт Дюрер
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На производстве, несмотря 
на высокий уровень 
автоматизации, ключевую 
роль по-прежнему играют 
сотрудники. Чаще всего 
линейные руководители – 
начальники участков, мастера. 
Исходя из того, что толковый 
мастер – это эффективная и 
качественная работа на участке, 
на Уральском мясокомбинате 
организовали целую школу – 
мастеров. Как это помогло 
предприятию завершить 
год с прибылью в финансах 
и знаниях работников – в нашем 
материале.   

Мастер – главный 
на участке

Мастер – центральная фигура 
на производстве. Попробуйте бы
стро переключаться от начальника 
цеха  – к рабочим, от технических 
вопросов – на решение управлен
ческих задач. И чтоб все работало 
на всех уровнях на пять с плюсом! 
Получается? Не всегда и с трудом. 
А это означает погрешности, влияю
щие на производство. На Уральском 
мясокомбинате решили эти «винти
ки» подкрутить. Но как это сделать? 
Ответ на поверхности: сначала дать 
мастерам возможность освоить сфе
ры и инструменты управленческой 
деятельности, а затем изменения 
будут и в мотивации, а в итоге и в 
качестве работы. Одним словом, на 
предприятии открыли школу – для 
мастеров.

Первая программа, по которой 
обучались мастера, так и называлась 
«Мастер производства». Сотрудники 
знакомились с моделями эффектив
ного управления персоналом, систе
мой планирования и организации 
работы участка, инструментами бе
режливого производства, рациона
лизации процессов, повышения 
эффективности труда. Обучение 
проходило дистанционно и предпо
лагало не только освоение теории, 
но и решение кейсов. 

– Я узнал много нового. Напри
мер, на какие производственные 
затраты влияет мастер и как их 
можно снизить. Часто мы, мастера, 
нацелены лишь на выпуск необ
ходимого объема продукции и не 
задумываемся о том, что нужного 
результата можно достичь разными 
способами, – говорит мастер участка 
производства охлажденных полуфа
брикатов Уральского мясокомбината 
«Сибагро» Владислав Дмитриев. – 
В том числе с максимальной эффек
тивностью труда и минимальными 
издержками. 

Взять хотя бы появление на мясо
комбинате современного комплекса 
для фасовки полуфабрикатов фик
сированным весом по 400 г. Уста
новка «мультиголовы» позволила 
автоматизировать фасовку свиных 
позвонков, исключить «лишнюю» 
операцию – взвешивание пласти
ковых лотков и контакт персонала 
с продукцией. Это помогло кратно 
увеличить объемы выпускаемой 
продукции и производительность 
труда.   

– Благодаря этому курсу, – про
должает Владислав, – я понял, 
как правильно аргументировать 
целесообразность  приобретения 

таких комплексов с обоснованием 
экономического эффекта для пред
приятия и холдинга.

Не умеешь – научим 

В ходе обучения мастера пошагово 
разобрали внедрение системы «5С» 
на производстве. Это был второй важ
ный блок обучения. Эффективность 
«5С» доказана многими междуна
родными компаниями. Важно было 
изучить ключевые этапы системы, 
а также инструменты, которые по
могут стимулировать работников 
соблюдать принципы бережливого 
производства каждый день.

– На нашем участке система «5С» 
успешно внедрена несколько лет 
назад и работает. Когда все на своем 
месте, например, этикетки для колбас 
в одном отсеке, а для полуфабрика
тов – в другом, это систематизирует 
работу, помогает приучить к порядку 
сотрудников, – поясняет мастер участ
ка упаковки Уральского мясокомби
ната «Сибагро» Юлия Белицких. 

Еще одна важная составляющая 
в работе мастера – эффективные 
коммуникации с работниками. Что 
главное в коммуникации? По сути  – 
передать свою мысль так, чтобы 
другой человек понял, что конкретно 
имеется в виду. 

– На мясокомбинате я работаю 
чуть больше 2 лет. Трудоустроилась 
оператором, через дватри месяца 
меня назначили мастером. Это совсем 
другой уровень ответственности, 
приходится много взаимодействовать 

с людьми. Навыков эффективной 
коммуникации у меня не было, – 
продолжает Юлия Белицких. – После 
обуче ния я научилась лучше пони
мать работников, замечать по их ре
акции, действительно ли они поняли 
задачу или стесняются переспросить.  

У каждого новичка – 
свой наставник 

Может ли опытный мастер быть 
наставником для начинающих ли
нейных руководителей и новых 
сотрудников? Конечно, да. Третьим 
обучением, которое в 2023 году 
прошли мастера и опытные рабо
чие,  – был курс по наставничеству. 

Сотрудники разобрали роль 
и функции наставника на производ
стве, формы эффективного взаимо
действия с новичками. В  процессе 
обучения каждый получил необхо
димые компетенции по адаптации 
стажеров, смог увидеть траекторию 
развития себя как наставника, а так
же понять, как он лично может 
повлиять на повышение эффектив
ности адаптации новых работников. 

– Наставничество как таковое 
существовало на  нашем предпри
ятии всегда,  – говорит директор 
Уральского мясокомбината Евгений 
Русаков. –  Мясопереработка – это 
сложное производство, мы выпуска
ем пищевую продукцию, к которой 
предъявляются особые требования, 
поэтому ответственность очень 
высока. А  люди не  всегда приходят 
с  профильным образованием, 

уверенными навыками, поэтому 
новичков на  первых порах всегда 
опекают более опытные работники.

Термин «наставничество» на  мя
сокомбинате официально внедрили 
лишь в прошлом году. Но принципы 
наставничества поддерживались 
на  предприятии с  первых дней 
работы. 

Своего наставника здесь полу
чает каждый новичок, на  какой  бы 
участок он  ни  пришел. Опытные 
работники в течение одноготрех ме
сяцев, в  зависимости от  сложности 
выполняемой операции, постоянно 
находятся рядом с учеником, объяс
няют, подсказывают, контролируют.

По итогам обучения участники 
смогли ответить на вопросы, кто та
кой наставник, каким он должен быть 
на мясоперерабатывающем произ
водстве, почему его роль в процессе 
адаптации новичков на предприятии 
так важна. А еще – увидеть прямую 
взаимосвязь между наставничеством 
и развитием предприятия в целом. 
Благодаря обучению и конкретным 
практическим примерам сотрудники 
мясокомбината смогли убедиться 
в том, что производства с сильными 
традициями наставничества более 
эффективны, чем те, где их нет.

Мастер-наставник –  
звучит гордо!

Мастер Анастасия Лаптева начи
нала свой трудовой путь на Уральском 
мясокомбинате на жиловке  – опера
ции, которая следует за обвалкой. За

тем ей предложили стать оператором 
производственного учета. Нюансы 
первой и второй профессии она по
стигала под началом опытных коллег. 
Сейчас Анастасия – мастер. С помощью 
программы Axapta она ведет учет 
на всех этапах производства – от при
емки сырья до  выпуска разнообраз
ных видов готовой продукции. Кроме 
того, в ее обязанности входит обуче
ние операторов производственного 
учета секретам профессии.

– Наставничество  – отличный 
способ передачи опыта начинающим 
работникам,  – делится Анастасия 
Лаптева. –  Моя первая наставница 
была моложе меня, но сумела быстро 
и  толково объяснить особенности 
учета на  нашем производстве. Про
фессиональный и эффективный 
наставник сам отлично знает то, 
чему обучает новичков, и может 
доступно объяснить задачи и весь 
рабочий процесс. Обучение помогло 
мне сформировать портрет эффек
тивного наставника, понять, какие 
компетенции нужно в себе развивать, 
чтобы передавать знания «из рук 
в руки» с ответственностью и заботой. 

С 2023 года на Уральском мясо
комбинате действует система воз
награждения наставников. Самые 
эффективные наставники матери
ально поощряются. На предприятии 
уверены: вместе с проведенными 
обучениями это позволит не только 
повысить статус и престиж мастера 
и наставника, но и качество, эффек
тивность многих производственных 
процессов в целом. 

Евгений РУСАКОВ, 
директор Уральского мясокомбината «Сибагро» 

– Мастера – это ключевые сотрудники, линей
ные руководители на производстве. В подчинении 
у них – десятки рабочих. Взаимодействуя с ними 
каждый день, мы поняли, что им не хватает знаний 
и навыков в области управления персоналом, 
планирования, выстраивания эффективной 

коммуникации с коллегами и службами предприятия. Поэтому решили 
разработать с помощью профессиональных бизнестренеров специализи
рованный образовательный курс. Он включает как теоретические занятия, 
так и практические, а еще – развитие лидерских компетенций мастеров  
и навыков работы в команде.

Сергей НИКОЛАЕВ, 
заместитель директора по производству  
Уральского мясокомбината «Сибагро» 

– Обучение помогло сплотить мастеров раз
ных участков в единую команду. Обеспечивая 
выполнение заданий по изготовлению и упаковке 
продукции, каждый мастер отвечает за эффектив
ность работы на своем участке. Но на производстве 

бывают ситуации, когда нужно выходить за рамки регламентированных 
задач и должностных инструкций, помогать коллегам с других участков. Про
являть не только лидерские качества, но и командные. По итогам обучения 
каждый из мастеров почувствовал себя участником команды сотрудников 
производства и увидел собственную значимую роль в достижении общего 
успеха предприятия. Это важно.      

Роза ШЕВЕЛЕВА, 
начальник цеха переработки мяса и мясопродуктов 
Уральского мясокомбината «Сибагро» 

– Когда мастера работают с одними и теми 
же людьми годами, в общении стирается грань 
«руководитель» – «подчиненный». Сотрудников 
начинаешь воспринимать как членов большой 
семьи. И вот здесь важно, проявляя заботу о подчи

ненных, оставаться в профессиональной роли «мастера», не переходя в роль 
«рабочего». Обучение помогло выявить и осознать ключевые качества, 
которые в различных ситуациях должен проявлять «мастер», и их отличие 
от качеств «рабочего».
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ИНВЕСТИЦИИ В КАДРЫ: Уральский 
мясокомбинат открыл школу мастеров

>60
сотрудников прошли обучение 
по программам развития 
профессиональных и личностных 
компетенций

>500
часов на обучении  
провели  
сотрудники  
мясокомбината
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За содержание и достоверность 
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РЕМОНТ 
• стиральных машин 
• посудомоечных машин 
• холодильников 
• электроплит 
• духовых шкафов
• водонагревателей 
• телевизоров 
• кофемашин 
• микроволновых печей 
• пылесосов 
• кондиционеров 
• Мастер на час  

(мелкий ремонт по дому, сборка мебели, сантехработы, 
электромонтажные работы)

СКИДКА на работу пенсионерам 40%.
Выезд бесплатный. Приедем через час. ГАРАНТИЯ.

Работаем в Екатеринбурге и в радиусе 50 км от города. 

Городская служба ремонта

Тел.: 8 (343) 382-12-33

Ре
кл

ам
а.

 И
П

 М
ар

ты
но

в 
Т.Л

. И
Н

Н
 3

31
60

28
32

17
1

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 г.  
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 12.08.2021 г. № 489-ПП 
«Об утверждении форм отчетов о деятельности государствен-
ного автономного учреждения Свердловской области и об 
использовании закрепленного за ним государственного имуще-
ства» Государственное автономное учреждение социального 
обслуживания Свердловской области «Социально-реабилита-
ционный центр для несовершеннолетних Режевского района» 
публикует отчет о результатах деятельности государственного 
автономного учреждения Свердловской области и об исполь-
зовании закрепленного за ним государственного имущества за 
2023 г. на портале www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная 
информация юридических лиц».

Открытое акционерное общество «Российские железные дороги» в лице Свердловской 

железной дороги – филиала ОАО «РЖД» проводит аукцион № 24/4811/П/А/Э/СВЕРД 

на право заключения договора купли-продажи  земельного участка площадью 894 +/- 

21 кв.  м, по адресу: Пермский край, Кунгурский р-н, д. Беркутово. 

Торговая процедура является открытой по составу участников, электронной, открытой 

по форме подачи предложения о цене, проводится методом пошагового повышения 

начальной цены.

Сроки проведения процедур (по московскому времени): 

Дата и время начала подачи заявок  «03» июня 2024 г. 10:00. 

Дата и время окончания подачи заявок  «08» июля 2024 г.  07:00. 

Дата и время рассмотрения заявок «12» июля 2024 г. 07:00. 

Дата и время начала проведения торгов «17» июля 2024 г. 09:00. 

Дата и время подведения итогов торгов  «17» июля 2024 г. 13:00. 

Заявки на участие в торгах подаются посредством электронной торговой площадки 

«РТС-тендер», расположенной по адресу rts-tender.ru в сети Интернет. 

Место проведения торгов: электронная торговая площадка «РТС-тендер», расположен-

ная по адресу rts-tender.ru в сети Интернет. 

Получить подробную информацию о порядке заключения Договора можно, позвонив 

Заказчику по телефону: 8 (343) 358 57 36 либо направив запрос в электронной форме 

через сайт ЭТП.
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ОТДЕЛ РЕКЛАМЫ 
Тел.: (343) 227-51-10.

E-mail: reklama@oblgazeta.ru

КВАЛИФИЦИРОВАННАЯ СТРОИТЕЛЬНАЯ БРИГАДА

С НУЛЯ ИЛИ РЕМОНТ

+7 (922) 608-00-20, Андрей Владимирович

l Дома, бани, печи с нуля (чистка печей)

l Сайдинг, хозблоки, веранды 

l Заборы, замена кровли и полов в доме

l Замена венцов дома, поднятие на домкраты

l Внутренняя отделка, фундаменты, отмостки

l Овощные ямы

l Теплицы

l Ямы для канализаций

РАБОТАЕМ КАЧЕСТВЕННО 
И В СРОКИ!

l Работаем ПО ВСЕЙ Свердловской области
l Выезд на объект и замеры – БЕСПЛАТНО 
l Нашим заказчикам ПОДАРКИ*
 (*подарок зависит от объема работ)
l Работаем БЕЗ ВЫХОДНЫХ
l Все виды работ –  
 с материалом заказчика или НАШИМ
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Скидка 
пенсионерам
и инвалидам

от 17% до 25%

Для детей и взрослых 
Грандиозный уральский 
фестиваль «Город здоровья»  
впервые состоится 
в Екатеринбурге 6 июля 
в рамках Года семьи.  
В этот день на территории 
ЦПКиО им. Маяковского 
можно пройти бесплатное 
обследование организма 
и пообщаться с ведущими 
экспертами в области 
сохранения и укрепления 
здоровья. Гостей также ждут 
активности и развлечения, 
направленные на расширение 
знаний о правильном питании, 
пользе физических нагрузок 
и других основах ЗОЖ.

На «Площади здоровья» раз-
вернутся мобильные медицин-
ские комплексы, где, помимо об-
щего скринингового обследо-
вания, проведут приемы мам-
молог, дерматолог, стоматолог, 
можно будет пройти маммо-

графию и флюорографию, из-
мерить внутриглазное давле-
ние и остроту зрения, сдать экс-
пресс-анализ на ВИЧ и уровень 
глюкозы в крови.

Игры, массовые спортив-
ные тренировки, различные ак-
тивности, квесты и флешмобы 
не дадут посетителям скучать. 
Завершит мероприятие розы-
грыш путевок на семью в ураль-
скую здравницу и выступление 
музыкантов.

Подробности  
на сайте
fest.proilaktica.ru


